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本报讯 7 月 29 日，区委召开
2014 年小范围谈心会。区委书记
陈寅出席，区委常委、统战部部长
王立新主持，区各民主党派、工商
联和知联会负责人参加，围绕“坚
持和发展中国特色社会主义”的主
题，对坚持和发展中国特色社会主
义学习实践活动开展情况、存在问
题及下阶段思考等开展专题交流。

陈寅希望各党派团体努力为
杨浦创新驱动转型发展贡献力量，
进一步提高坚持和发展中国特色
社会主义学习实践活动成效，进一
步加强党外代表人士队伍建设，把
学习实践活动和党外人士履行参
政议政、民主监督和社会服务职能
紧密结合起来，充分依托“校区、园
区、社区”统战合作共建的工作制
度，突出各党派界别特色，抓紧提
升后备干部履职能力和水平。希
望各党派团体继续发挥智囊团、人
才库的作用，积极参与到党的群众
路线教育实践活动中来，帮助中共
区委将党的群众路线教育实践活
动推向纵深。 ■郑潇萌 童萱

诸葛宇杰检查“夏令热线”访谈反映问题整改情况

从群众需求出发解决城市顽疾
区委召开党外人士
小范围谈心会

市人大杨浦代表组
评议市政府工作报告

本报讯 7月24日，市十四届人
大常委会第十四次会议（扩大）举行
代表分组会议，市人大杨浦代表组
围绕杨雄市长所作的市政府上半年
工作情况报告进行评议。陈寅、魏
伟明、吕贵、赵福禧、施荣范等36名
市人大代表参加分组评议。

“在经济下行压力依然较大的
情况下，市政府上半年工作坚持‘稳
中求进’的总基调，促改革、调结构、
惠民生，采取了一系列切实有效的
举措，取得了较好的成绩。”代表们
在评议中对市政府上半年工作表示
肯定。代表们认为，报告深入、务
实，问题分析全面，还专门就人大代
表和市民关心的自贸试验区建设、
转变政府职能、深化国资国企改革、
实施创新驱动发展战略、保障和改
善民生、加强城市管理等 6 个方面
重点工作作了介绍，让代表们清晰
地了解到政府在这些方面所做的工
作和付出的努力。

代表们结合自身工作实际，围绕
加强自贸试验区建设，加大社会养老
保障和医疗服务力度，加强旧区整治
和改造建设，推进城市管理和社会治
理，深化国资国企改革、教育改革，试
点司法改革，转变政府职能等方面内
容展开评议。 ■毛信慧 柳少鲁

7月29日，以“军民团结一家亲”为主题的杨浦区庆祝中国人民解放军建军87周年文艺演出活动在区文化馆群星剧
场举行。当天，区文化馆与公安部金盾艺术团签订了军民文化共建协议，并确定每年将为社区人民群众组织以消防宣
传为主题的公益演出。 ■毛海萍 诸德清

“八一”建军节前夕，区四套班子领导走访慰问驻区部队

军地合作争创全国双拥模范城八连冠

本报讯 7月30日，本区举行处
级单位党委（党组）中心组学习交流
会，充分认识新形势下加强理论学
习的重要性，不断深化习近平总书
记系列重要讲话精神的学习，不断
完善学习机制、提升学习成效，

会议指出，去年以来，本区各处
级单位把学习贯彻党的十八大、十
八届三中全会精神和习近平总书记
系列重要讲话精神作为重大政治任
务，深入学习贯彻九届区委八次全
会精神，紧紧围绕杨浦国家创新型
试点城区建设，推进“创新驱动、转
型发展”，形成了一系列良好的学习
方法和学习经验，推动了杨浦各项
事业发展。

会议要求，要进一步强化党委
（党组）书记作为中心组学习的第一
责任人的意识，切实担负起领导责
任，体现“双重”要求。要进一步加
强原著学习，强化专题调研、学习交
流和学习通报，严格执行学习计划，
加强督促检查，落实学习材料要
素。深入学习贯彻习近平总书记系
列重要讲话精神，是当前思想理论
建设的核心内容，重点做到动态学、
专题学、有针对性学，把握思想精
髓；领会立场观点方法，做到带着忧
患意识学、带着责任感学、带着为民
情怀学。

会上，四平路社区（街道）党工
委、区科技党工委、区滨江公司党
委、区教育局党委、延吉新村社区
（街道）党工委、五角场镇党委中心
组分别从不同角度，交流了中心组
学习如何围绕中心、服务大局，在
强化党的理论武装、提升政治理论
素质、推动科学发展、促进社会和
谐、加强党的建设等方面取得的实
际成效。 ■毛海萍

把学习成果
转化为工作成效

■记者 毛海萍 周琳 应沈漪 陈玲

本报讯 中国人民解放军建军87
周年前夕，区委书记陈寅，区委副书
记、区长诸葛宇杰，区人大常委会主
任魏伟明，区政协主席马效华等区四
套班子领导分四路走访了驻区部队，
向部队首长和广大官兵致以诚挚的
敬意和节日的问候。7月30日，区领
导陈寅、诸葛宇杰、陶宇银等走访慰
问了上海警备区官兵，互致问候，畅
叙鱼水深情。

陈寅在走访第二军医大学警勤
连、南京政治学院上海校区时，对驻
区部队为杨浦经济社会发展作出的
突出贡献表示衷心感谢。他指出，近
年来，全区军民坚持军民融合式发
展，做到了“双拥”与“双创”工作相结
合，进一步巩固发展军政、军民团结
大好局面。在新一轮“双拥”创建中，
要与驻区部队加强合作，进一步加强
军地建设，努力争创全国双拥模范城

“八连冠”，为实现“中国梦”、“强军
梦”努力奋斗。今年以来，杨浦的“双
创”工作取得了一定成效，结合目前
正在开展的群众路线教育实践活动，
对群众反映的“急难愁”问题，希望驻
区部队能够继续支持和积极参与，并
结合“四大顽症”难题，加强建章立
制，形成长效化机制，进一步巩固“双
创”整治成果。

诸葛宇杰走访了空军上海基地、
华东军用物资采购局，感谢部队官兵
长期以来在国防建设中发挥重要作
用的同时，为杨浦经济社会发展提供
坚实保障。诸葛宇杰介绍了杨浦产
业经济新增长、行政改革新发展、城
市管理新气象、民生改善新起色等经
济社会发展成果，祝愿部队在新一届
党中央领导下，早日实现“强军梦”、

“中国梦”。诸葛宇杰说，希望与驻杨

浦部队进一步加强军地合作，推进杨
浦的“双拥”工作走在全市前列。

魏伟明到空军航空兵第二十六
师、武警八支队六中队看望慰问部队
官兵。他表示，杨浦建设和发展成果
的取得都离不开驻区部队的支持和
关心。杨浦的“双创”工作，在部队的
支持下，城区管理水平和城区面貌都
有了较大提升。希望军地双方携手
努力做好新时期的双拥工作。

马效华在走访海军医学研究所、
长海医院、东方肝胆外科医院时向官
兵们送上了节日祝福。他表示，杨浦
将一如既往地支持部队建设，希望驻
区部队广大官兵继续关心支持杨浦

的各项工作，继续保持和发扬部队的
光荣传统，为杨浦社会稳定和经济发
展再作新贡献。

部队首长对杨浦区长期大力支
持部队建设、深入开展拥军优属工作
表示感谢，同时希望进一步加强军地
互动，融入杨浦发展，为加快推进杨
浦国家创新型试点城区建设发挥更
大作用。

参加走访慰问的区领导还有朱
勤皓、邹明、丁欢欢、陶宇银、麦碧莲、
黄红、吴伟国、李长毅等。

又讯 日前，区领导陈寅、诸葛宇
杰、朱勤皓、丁欢欢等走访慰问了本
区烈军属、残疾军人、军休干部等重

点优抚对象，向他们致以节日的祝
福，送上了鲜花、慰问品和慰问信。

陈寅走访了军队离休干部路占
山。他说，我们要把军休工作放在国家
创新型试点城区建设的大局下思考，
努力推动全区军休工作再上新台阶。

诸葛宇杰在慰问八路军烈士丁
立春之女丁元娥时表示，我们要做好
烈士英雄事迹的宣传工作，将继承先
烈遗志，以昂扬向上的面貌，投入到
杨浦国家创新型试点城区建设之中。

朱勤皓在走访抗战烈士、中国红
十字会罗店医院院长苏克己之女苏洁
时说，我们要贯彻落实抚恤优待政策，
为优抚对象办实事、做好事、解难事。

■记者 周琳

本报讯 7 月 29 日下午，区委副
书记、区长诸葛宇杰前往延吉新村
街道、五角场镇、五角场街道、殷行
街道等地，实地检查 2014“夏令热
线”访谈节目中市民反映的“急难
愁”问题整改落实情况。副区长王
桢及区府办、区监察局、区政府督查
室、区委宣传部等部门相关负责人
陪同检查。

“一定要抓紧落实！要发动群
众参与举报，对违章搭建行为坚持

‘露头就打’！”在延吉新村街道水丰
路15弄“帆升公寓”小区，诸葛宇杰
一行查看了市民反映的小区高楼违
章搭建整治情况。得知相关部门和
街道已对小区内的三户违章搭建进
行拆除，诸葛宇杰表示肯定，要求
区房管局和区拆违办及时梳理上
报全区违章搭建整治情况、加快整
治进度，并勉励延吉新村街道争取
将“帆升公寓”小区创建为“无违章
小区”。

接着，诸葛宇杰一行来到国顺
东路 26 弄 1 号查看扰民的早点店，
只见两家早点店已经停业搬空，沿
路边墙上清晰可见遗留的油烟熏烤
痕迹。“每天凌晨机器轰隆隆地响、
油烟到处都是，严重影响我们身体
健康，这下好了，我们可以睡安稳觉
了！”小区居民争相围聚，与区长拉
起了家常：“区长，如果小区门口的
乱停车问题能解决，就更好了！”诸
葛宇杰仔细查看国顺东路26弄小区
门口的乱停车现状，并在沿街店铺
走了一圈观察经营业态，要求五角
场镇和区环保、工商、食药监、城管
等部门，加强对小区周边的乱设摊、
乱停车行为的规范管理，探索早餐
疏导点的设置和食品安全的监督检
查，努力为周边群众营造整洁、安
全、方便、有序的生活环境。

随后，诸葛宇杰一行又相继查
看了浣纱四村的乱设摊、黑山路桥
虬江河道污水排放管道、市光路马
路占道洗车摊等处，了解到蔬菜摊、
洗车摊等问题已全部整治到位，虬

江河道清淤、污水管道修理、调试等
整治工作正在实施中。“高温季节已
经到来，要提高思想认识，加大黑臭
污水治理力度，避免群众正常生活
受到影响，”诸葛宇杰再三叮嘱相关
部门负责人，“答应百姓的事，一定
要说到做到，积极动脑筋想办法，多
管齐下抓紧落实到位。”

在殷行街道民星二村小区，市
民通过热线反映的近百米长无名路
存在路灯不亮、污水横流、环境脏乱
等问题，经过十天的集中整治后，如
今已焕然一新：路灯已全部亮化，排
水管道完成疏通，破损的路面已全
部修复平整，几名工人正在做最后
的路肩修补扫尾工作。诸葛宇杰对
整治成果表示肯定，并从全区高度
对当前的城市管理提出要求：“要正
视城市管理‘短板’，敢于向自己‘亮
剑’，不能仅解决表面问题，而要从
满足群众需求出发，立足百姓反映
强烈的‘急难愁’，切实解决乱设摊、
乱搭建、乱停车等城市管理顽疾，加
快提升城市管理水平。”


